
 

令和６年度 第１回北区教育会議 会議要旨 

 

１ 開催日時 令和６年 11 月 18 日（月） 午後７時から午後７時 52 分まで 

２ 開催場所 北区役所 ４階 402・403 会議室 

３ 出 席 者  

（委 員）押谷委員（滝川小学校 PTA 会長）、髙田委員（堀川小学校 PTA 会長）、 

川﨑委員（西天満小学校 PTA 会長）、 

井上委員（菅北小学校 PTA 会長）〔欠席〕、 

中村委員（豊崎東小学校 PTA 会長）、岸委員（豊崎本庄小学校 PTA 会長）、 

久田委員（中津小学校 PTA 会長）、眞井委員（大淀小学校 PTA 会長）、 

有松委員（豊仁小学校 PTA 会長）〔欠席〕、 

竹島委員（豊崎小学校 PTA 会長）、西澤委員（扇町小学校 PTA 会長）、 

中野委員（北稜中学校 PTA 会長）、實松委員（大淀中学校 PTA 会長）、 

堀田委員（豊崎中学校 PTA 会長）、森田委員（新豊崎中学校 PTA 会長）、 

後藤委員（天満中学校 PTA 会長） 

（区役所）寺本北区担当教育次長、池西北区教育担当課長、 

辻󠄀北区教育担当課長代理 

（事務局）井阪教育政策課担当係長 

 

４ 傍 聴 者 ２名 

 

５ 議事次第 

(1) 開会 

(2) 北区「子どもたちの夢づくり事業」について 

(3) 意見交換 

(4) 閉会 

 

６ 議事要旨 

(1) 開会及び委員等の紹介 

各委員の紹介等を行った。 

(2) 北区の夢づくり事業について 

北区教育担当課長から、北区子どもたちの夢づくり事業として実施している事業の内容につ

いての説明を行った。 

(3) 意見交換 

  報告した事業の内容について、委員と意見交換を行った。 

委員からの意見の概要は以下のとおり。 

・中学校体育館にはエアコンが設置され、小学校講堂への設置も計画としてはあるということ

ですが、自分たちも小学校の行事に来賓として出席した際に、児童が倒れてしまっているよ

うな状況が見受けられるので、できれば小学校講堂への設置を早く進めてもらいたい。 



・中学校部活動支援事業ではバレーボール部やバスケットボール部にプロの選手が来てくれ

ていますが、小学校にも来ていただくことはできないのでしょうか。夢を持つのであれば、

小学生からプロの選手など本物に触れてもらう方がいいのではと思う。 

・11 月に開催された夢キタ万博に参加し、いろんな体験をさせていただいたが、夢キタ万博

を知らない児童・生徒が多いような気がした。周知のチラシも配布されていたようですが、

多くの児童・生徒が知らないまま終わってしまっていたような印象を受けた。 

(4) 今後の方向性 

・小学校講堂へのエアコン設置について 

市内全小学校への設置を 10 年、20 年かけるのではなく早くできる方向で、教育委員会事

務局には求めていきたい。 

・小学校への出前授業について 

経済戦略局と北区役所のそれぞれで提供している内容、学校が希望する内容などを踏ま

え、検討していくこととする。 

・夢キタ万博の周知について 

北区の児童・生徒への開催周知について、どのようにすれが情報を届ける事ができるか検

討することとする。 

 


